

VOZ DEL LECTOR

Preocupada por el comercio ilegal que existe en el centro de Viña del Mar

Quiero manifestar mi malestar con los comerciantes ambulantes, los que me han proferido agresiones verbales. Esto sucede a diario en la calle Valparaíso de Viña del Mar, y es probable que ocurra en otros sectores. El centro de la ciudad se ha ido deteriorando con este comercio ilegal, con violencia e individuos que fuman marihuana a destajo y sin ningún pudor o miedo. Ellos son dueños de la calle y los vecinos somos los que debemos deambular con cautela y miedo.

Si uno les dice algo, se violentan y lanzan todo tipo de ataques. No me han golpeado, quizás porque los enfrenté con determinación, pero temo que lo hagan si vuelvo a pasar por allí. Son vengativos y actúan en masa, bajo la influencia del alcohol y drogas.

Lanzo un llamado a las autoridades a que se hagan cargo; llevamos muchos años siendo ciudadanos correctos, pero nos vemos amenazados por esta creciente ola de vendedores ambulantes que eluden impuestos, que nadie ha podido frenar y que destruyen todo. Lo veo a diario en el centro y nadie los fiscaliza. Estamos cansados de esto; perdemos la batalla contra la delincuencia.

